

L'Indépendant, 03/11/24

Les pompes funèbres des Moulins ouvrent à Err



Une entreprise familiale, avec Cédric et David Extremera.

Les pompes funèbres des Moulins viennent d'ouvrir leurs portes à la zone artisanale et économique du Sègre. Originaire de Bourg-Madame, Cédric Extremera est fort d'une expérience de 10 ans dans le domaine, après avoir repris une entreprise de pompes funèbres et d'ambulances à Nailloux. Désormais à la tête de l'entreprise familiale, il souhaite faire profiter au territoire Cerdagne-Capcir de son expérience, avec une équipe formée de cinq personnes opérationnelles.

Un accès 24 h/24

Le local de 270 m² est composé de deux salons funéraires de 21 m² (Carlit et Puigmal), d'une salle d'accueil, d'une salle de repos, d'un laboratoire, d'un vestiaire, d'un garage et de toilettes avec accès PMR. "Nous proposons un accès 24 h sur 24, chaque chambre possède un code d'accès, pour permettre un recueillement à toute heure", confie Cédric.

Un espace pique-nique en extérieur, situé à côté du parking, est disponible pour permettre aux familles de se retrouver.

L'équipe accompagne les familles endeuillées 24 h/24 et 7 jours sur 7 pour l'organisation des obsèques dans leur intégralité, crémation ou inhumation.

"Nous sommes disponibles pour conseiller, accompagner. Nous apportons aussi notre aide dans la réalisation de contrats de prévoyance ou dans la vente de plaques et de fleurs". Une journée portes ouvertes est organisée ce **mercredi 6 novembre** pour rencontrer l'équipe et découvrir les services proposés.

14 lotissement pla de Baix, ZAE du Sègre. Tél. 06 87 11 38 07, ambulancesdesmoulins@outlook.fret pompes-funebres-des-moulins.fr